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Первый-вице-премьер Украины Андрей Клюев поручил создать межведомственную
комиссию для минимизации влияния многолетнего накопления отходов "Горловского
химического завода".        
  Об этом сообщает пресс-служба первого вице-премьера.  
  По словам Клюева, комиссия должна не допустить возникновения чрезвычайной
ситуации, о которой мы писали ранее .  
  Андрей Клюев уточнил, что речь идет о проблеме, которая создавалась несколько
десятилетий.   
  "22 года это опасное вещество накапливалось, и еще 17 лет никак не могли начать
решать эту проблему. В прошлом году Виктор Янукович жестко поставил задачу - вывезти
и утилизировать" , - заявил первый заместитель руководителя правительства.  
  Что и было сделано. Напомним , в декабре 2011 года с территории "Горловского
химического завода" была вывезена последняя партия опасного мононитрохлорбензола.
Однако теперь необходимо принять меры для минимизации последствий его
складирования.   
  Для этих целей и предполагается создать межведомственную комиссию, в состав
которой должны войти представители Минприроды, Минэкономразвития, Минфина,
МЧС, Минздрава, Фонда государственного имущества, Агентства госимущества,
Госземагентства, областной администрации, Государственного концерна
"Укроборонпром".   
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